Martes 25 de septiembre de 2018

El Financiero Presupuesto de AMLO tendrá el precio del crudo más alto en 4 años REDACCIÓN La administración del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, contaría en el primer año con un mayor margen de maniobra que el gobierno actual en materia de ingresos petroleros, debido al aumento en los precios del crudo. El precio de la mezcla mexicana de exportación cerró ayer en 71.35 dólares por barril, un máximo desde finales de 2014, de acuerdo con información de Pemex. Este nivel abre la posibilidad de que el precio promedio que se esté considerando para la elaboración del presupuesto de 2019 sea superior a los 48.5 dólares por barril utilizados para la elaboración del correspondiente a este año. Luis Foncerrada, exdirector general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado, estimó que, si se mantienen los supuestos de los PreCriterios 2019 de la Secretaría de Hacienda revisados en junio, es decir una plataforma de producción de 2.035 millones de barriles diarios y un tipo de cambio promedio en 19.10 pesos por dólar, el gobierno de AMLO tendría al menos 64.2 mil millones de pesos extra. En la ley de Ingresos para este año se prevén recaudar 880 mil 135 millones de pesos por ingresos petroleros. P.C. AMLO, presupuesto, sector energético, petróleo, precios Inflación sorprende y desacelera en la primera quincena de septiembre

HÉCTOR USLA Además del 'grito' de Independencia, el cierre de la primera quincena de septiembre trajo una sorpresa para el consenso de analistas. El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) rompió a la baja con los pronósticos por segunda ocasión en las últimas siete quincenas, al reportar una tasa de 4.88 por ciento anual, frente al 4.99 por ciento estimado por analistas consultados por Bloomberg. Desde enero de 2017, la inflación ha rebasado el objetivo del Banco de México de tres por ciento más/menos un punto porcentual. Para Joan Domene, analista económico de Grupo Financiero Invex, los precios generales aumentaron menos de lo esperado debido al descenso de diversos productos agropecuarios y en el rubro definido como 'otros servicios', lo que compensó los incrementos registrados en energéticos y en mercancías. Alejandro Saldaña, economista de Grupo Financiero Ve por Más, resaltó que el rubro de los energéticos registró su máximo crecimiento en lo que va del año y tres de los cinco genéricos que componen a los energéticos mantuvieron variaciones superiores al diez por ciento. "Lo anterior, por el desempeño de los precios internacionales del petróleo y el retiro gradual del subsidio en la determinación de los precios de la gasolina por parte del gobierno federal", dijo. A tasa anual los precios de los energéticos se elevaron 19.3 por ciento. En el desglose, el mayor aumento se observó en el precio del gas doméstico LP, que se elevó 26.3 por ciento. Le siguieron la gasolina Magna, con 23.4 por ciento y la gasolina Premium, con 17.1 por ciento. El gas natural y las tarifas de electricidad subieron 9.1 y 3.8 por ciento, respectivamente. P.C. inflación Reforma Señalan ineficacia de política social Martha Martínez Cd. de México (25 septiembre 2018).- Sólo tres entidades del País, Jalisco, Ciudad de México y Guanajuato, cuentan con las capacidades institucionales para implementar una política social efectiva e influyente en el combate a la pobreza, indica el Índice Estatal de Capacidades para el Desarrollo Social (IDES 2018). El estudio, elaborado por la organización civil Gestión Social y Cooperación (Gesoc), mide la institucionalidad de los programas sociales a partir de elementos básicos como la transparencia y la calidad de su diseño. Alfredo Elizondo, coordinador del Índice, afirmó que la calificación promedio de las entidades federativas está en un nivel reprobatorio, toda vez que fue de 58.9 de un máximo de 100. P.C. política social, desarrollo social, entidades federativas, pobreza Lidera México ecommerce en AL

Notimex Cd. de México (25 septiembre 2018).- México podría cerrar el año con un crecimiento de 28 a 30 por ciento en e-commerce, colocándose como el país con mayor expansión en esa modalidad en América Latina, seguido de Colombia, Chile y Perú, coincidieron especialistas. De acuerdo con el reporte de la International Data Corporation (IDC) -principal proveedor de inteligencia de mercado y asesoría en tecnologías de la información- México estaría creciendo en 2018 en alrededor de 28.3 por ciento, un punto porcentual más que el año previo. Le seguirían Colombia, Chile y Perú con crecimientos de alrededor de 27 por ciento; más atrás estarían Brasil (22) y Argentina (20), siendo las principales naciones latinoamericanas en comercio electrónico. P.C. América Latina, comercio electrónico, tecnología Apuestan a que crudo supere Dls. 100

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (25 septiembre 2018).- Ejecutivos de operaciones con petróleo hablaron y al mercado de opciones le gustó lo que escuchó. El número total de opciones negociadas en el crudo Brent subió ayer a unos 274 mil contratos, el más alto en la historia, mostraron los datos. La racha fue impulsada por un récord de opciones de compra -incluidas apuestas de 100 dólares por barril o más- mientras el índice de referencia global alcanzaba un máximo de casi cuatro años y las principales casas comercializadoras de petróleo predijeron el retorno del precio del crudo a tres dígitos por primera vez desde 2014. P.C. sector energético, crudo Brent, precios Plantean ampliar contribución a pensión

Jessika Becerra Cd. de México (25 septiembre 2018).- Elevar la aportación obligatoria a las cuentas de retiro permitiría elevar la pensión proyectada para los mexicanos que tienen Administradora de Fondos de Ahorro para el Retiro (Afore), según el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). Por ello, el organismo propondrá de manera formal al próximo Gobierno elevar la aportación de 6.5 por ciento a 13.5 por ciento. En conferencia para presentar la propuesta, Jorge López Pérez, presidente del Comité técnico de Seguridad Social del IMEF, comentó que se lograrían pensiones más altas al cambiar la distribución de las aportaciones actuales a la cuenta de retiro y adicionando otras. P.C. IMEF, pensiones, seguridad social, ahorro El Economista Se necesita una estrategia energética &Idquo;planeada" para impulsar el sector: Gustavo de Hoyos Lilia González Las inversiones prometidas por el próximo gobierno de Andrés Manuel López Obrador, para el sector energético son oportunas, pero bajo una estrategia &Idquo;planeada", ya que está demostrado que más capitales no se traducen en productividad, alertó Gustavo de Hoyos, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). &Idquo;Hasta antes de la política de recortes presupuestarios (del presente sexenio), el sector energético había experimentado inversiones históricas que no se tradujeron en el aumento de su productividad", y a pesar de una inversión de 27,000 millones

de pesos en bienes de capitales (CAPEX) durante el 2014, la producción de barriles continuó disminuyendo, expresó. P.C. Coparmex, sector energético, inversión Sector automotriz pide a SAT nuevas reglas fiscales para detener importación de autos usados Notimex La industria automotriz urgió al Servicio de Administración Tributaria (SAT) publicar nuevas reglas para detener el incremento en la importación de vehículos usados en el país, que en lo que va del año es de 20.9% en relación con el mismo lapso del año anterior. El director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), Guillermo Rosales Zárate, advirtió que en reunión con el jefe del SAT, Osvaldo Santín, expresaron la necesidad de que estos ajustes se den antes de concluir la actual administración, pero " vemos con preocupación que pasan los días y no se publica". P.C. industria automotriz, SAT, autos usados, importaciones Reservas Internacionales suman 14 millones de dólares y suben a 173,568 millones de dólares Notimex Las reservas internacionales del país ascendieron a 173,568 millones de dólares, lo que significó un aumento de 14 millones de dólares en la semana que concluyó el 21 de septiembre, informó el Banco de México (Banxico). En su reporte, el instituto central apuntó que la variación semanal fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. Detalló que las reservas internacionales registraron un crecimiento acumulado de 767 millones de dólares, respecto al cierre de 2017, cuando se ubicaron en 172,802 millones de dólares P.C. Banco de México, reservas Comercio y servicios, los motores de crecimiento de la actividad económica en México Ana Karen García Las actividades terciarias son las que registraron el crecimiento más pronunciado en julio del 2018, la actividad económica en el sector comercial y de servicios incrementó 3.6% a tasa anual, hilando cuatro periodos siguiendo una tendencia al alza. El comportamiento de las actividades terciarias es fundamental para la economía mexicana debido a que en ellas se emplea más de la mitad de los mexicanos y son las que presentan mayor dinamismo. Los servicios y el comercio influyeron de manera positiva en la actividad económica total de México, que incrementó 2.8% en julio de 2018 en relación con el mismo mes del 2017. Ésta es la cifra más alta registrada desde abril del 2017 (3.0%), situación que refleja que la actividad económica aumentó a su mejor nivel desde hace poco más de un año. P.C. INEGI, IGAE, crecimiento económico, actividad económica La Jornada Inseguridad costó 299 mil mdp en 2017; 1.65% del PIB: Inegi Alejandro Alegría Ciudad de México. El costo total por inseguridad y el delito en México durante 2017 fue de 299 mil millones de pesos, cifra que equivale a 1.65 por ciento del PIB nacional, informó este martes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) al presentar los resultados de la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción de Seguridad Pública (Envipe) 2018. El estudio estimó que 25.4 millones de personas mayores de 18 años de edad fueron víctimas de algún delito durante el año pasado y señaló que la tasa de incidencia delictiva por cada 100 mil habitantes en el mismo periodo fue de 39 mil 369, cifra que supera a los 37 mil 17 registrados en 2017. P.C. INEGI, Envipe 2018, Presenta IMEF plan de reforma al sistema de pensiones Israel Rodríguez Ciudad de México. Nivelar la edad de retiro de acuerdo con el aumento o reducción en la esperanza de vida, introducir una auténtica pensión mínima universal, incrementar a 13.5 por ciento la actual aportación obligatoria y establecer la deducibilidad al 100 por ciento de aportaciones a fondos de pensión y sanciones ejemplares a la evasión y simulación de nómina, son algunas de las propuestas del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). En la reforma al sistema de pensiones, el IMEF propuso también una reducción en las comisiones a través de cobro por desempeño y la desaparición de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) para dar paso a un Instituto Nacional de Pensiones P.C. IMEF. pensiones, seguridad social, reforma Canadá se está quedando sin tiempo para TLCAN: Lighthizer Reuters Nueva York. Canadá no está haciendo las concesiones necesarias para alcanzar un acuerdo trilateral del TLCAN y se está quedando sin tiempo antes de que Washington proceda a firmar un tratado con México, dijo este martes el representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer. El funcionario sostuvo en Nueva York que hay "distancia" entre Estados Unidos y Canadá en algunas cuestiones al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). P.C. TLCAN, Canadá, acuerdo comercial Crece 0.4% actividad económica en julio: Inegi Alejandro Alegría Ciudad de México. El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), que permite conocer y dar seguimiento a la evolución del sector real de la economía en el corto plazo, mostró una mejoría en julio tanto en su medición respecto al mes previo como en su comparación anual, reportó este martes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al séptimo mes del año el IGAE tuvo un crecimiento de 0.4 por ciento en comparación con el mes previo y de 2.8 por ciento en términos anuales, añadió. P.C. INEGI. IGAE, actividad económica Peso pierde en espera de noticias sobre TLCAN Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este martes mientras el mercado esperaba noticias sobre la negociación entre Estados Unidos y Canadá en el marco del TLCAN, y los anuncios de política monetaria que hará el miércoles la Reserva Federal. La moneda cotizaba a 19.019 por dólar, con una baja de 0.26 por ciento o 4.90 centavos, frente a los 18.97 del precio de referencia de Reuters del lunes. El primer ministro canadiense, Justin Trudeau, se mostró este martes cauteloso de las conversaciones para modernizar el TLCAN, al decir que veía posibilidades de que su país trabaje en el acuerdo bilateral que Estados Unidos y México ya alcanzaron. P.C. TLCAN, tipo de cambio anual de 4.88% por el alza de los energéticos Israel Rodríguez Impulsada por los mayores aumentos reportados en el año en energéticos, tarifas autorizadas por el gobierno y algunos servicios educativos en los primeros 15 días de septiembre de este año, la inflación, medida por medio del índice nacional de precios al consumidor, presentó un incremento de 0.22 por ciento, alcanzando así una tasa anual de 4.88 puntos porcentuales, superior a la meta del Banco de México: 3 por ciento más-menos un punto porcentual. La tasa de crecimiento anual de la inflación general se moderó, pese a que los energéticos tuvieron su mayor nivel en lo que va del año y el resultado se compara favorablemente con el registrado en el mismo periodo del año anterior, cuando fueron de 0.34 quincenal y 6.53 por ciento anual. P.C. INEGI, inflación